
令和５年度香川県ソフトテニス連盟定期総会議事録 
 

令和６年２月１８日（日）サンメッセ香川中会議室 9:30～11:30 

 

◇◇開会◇◇ 

定刻の９時３０分に開会し、多田会長から挨拶と定期総会のスムーズな進行についてお願いが

あった。 

 

◇◇表彰式◇◇ 

 定期総会議事に入る前に恒例の表彰式を行った。支部功労者表彰（２名）、香川県ソフトテニス

連盟会長表彰（５２名）を行った。 

 表彰式終了後、定期総会の議事に入った。事務局から現状（代議員出席者数２４名（代理出席

者含む）、委任状提出者７名）を説明し、連盟規約第２５条（総会成立条件：代議員（３３名）の

過半数（委任状含む）の出席）により、本会が成立していることを報告した。 

恒例により多田会長が議長を努めることで承認いただき、議長はまず議事録署名人として、「牟

礼クラブ 山口氏」「亀城クラブ 加村氏」を指名して議事に入った。 

 

◇報告事項◇ 

（１）会議報告（荒井理事長） 

  荒井理事長より、全国評議員会、西日本代議員会、四国連盟役員会の会議内容について、報

告を行った。 

（質問事項：小学生連盟） 

① 全日本小学生選手権大会参加選手への補助が令和7年度をもって終了とするとのことだが、

どのような理由か。（現在は実費相当額の補助がある） 

  ⇒財源不足によるものと考えられる。急な変更は受け入れられないとのことで、来年度は 

一律 10万円とし、翌年度から廃止する段階的な削減であることをご理解いただきたい。 

② ジュニア審判マニュアルのＨＰ掲載・無料ダウンロード化について、これは現在掲載され

ている「ルールとマッチの進め方」のことか。今後、どのような運用となるか。 

⇒この場ですぐに回答できないため、後日回答する。 

 （ルールとマッチの進め方とは別に、ジュニア審判マニュアルが存在する。このマニュア 

ルの配布を終了し、ＨＰへ掲載によるダウンロード方法に変更することで、広く普及に 

努めてもらう。）[3/18 定期総会終了後、荒井理事長から小学生連盟へ回答済み。] 

 

◇議決事項◇ 

（１）令和５年度事業報告（木下理事） 

  木下理事（総務部長）より、令和５年度に実施した事業（大会）について報告を行った。 

（２）令和５年度収支決算報告（丸副会長） 

  丸副会長（会計担当）より、令和５年度収支決算について報告を行った。 

（決算額：8,455,775 円） 

  収支決算報告に対する監査報告について、末本理事（監査担当）が令和５年度会計について

監査報告を行い、第１号議案と第２号議案を一括審議し、賛成多数で了承を得た。 

（３）令和６年度事業計画（案）（木下理事） 

  木下理事（総務部長）より、令和６年度事業計画（案）の説明を行い賛成多数で承認を得た。 



（４）香川県ソフトテニス連盟規約改正（案）（木下理事） 

  木下理事（総務部長）より、規約改正（案）（内容：会員登録料一律 300 円増額）の提案。 

（質問事項：亀城クラブ） 

   この増額で、どのような改善が見込めるのか提示いただきたい。 

  ⇒今年度の収支で 80 万円の赤字となっていることを報告したが、会員登録数も減っていきて 

いる中、その赤字分を補填する増額としている。この増額をさせていただくことで、県連 

の適正な事業運営ができるものと見込んでいる。 

   その他には質問事項はなく、賛成多数で承認を得た。 

（５）令和６年度収支予算（案）（丸副会長） 

  丸副会長（会計担当）より、令和６年度収支予算（案）を提示のうえ説明を行い、賛成多数

で承認を得た。（予算額：8,407,271 円） 

（６）役員改正（案）（木下理事） 

  木下理事（総務部長）より、役員改選（案）を提示し、賛成多数で承認を得た。 

  新しい理事を含めて、役員全員で次年度以降の諸活動への協力をお願いした。 

 

◇そ の 他◇ 

（１）各部会報告（①総務部会 ②競技部会 ③審判部会 ④強化部会 ⑤普及部会） 

  ①総務部会（木下理事） 

  ・７月に開催した全日本レディース大会ではたいへんお世話になった。改めて感謝申し上げ

る。 

  ・会員登録について、システムの変更があったもののご対応いただき、昨年度と変わらぬ登

録数であった。クラブ代表者の方々に御礼申し上げる。次年度も、早めの会員登録にご協

力をお願いしたい。 

  ・理事会で承認されているが、来年度から新しくクラブが立ち上がる。「香川県庁クラブ」と 

「三観消防クラブ」の２クラブ。 

  ・来年度も指導者講習会を実施するので、奮ってご参加いただきたい。また、スタートコー 

チ養成講習会については、準備が整い次第、ご案内させていただく。 

  ・１級審判資格取得者および指導者講習会（コーチ１）受講者へ１万円の補助金を継続する。 

②競技部会（北野理事） 

・今年度も多くの方々に、各種大会にご参加いただき、感謝申し上げる。次年度も引き続き

各種大会へ多くの選手に参加をお願いしたい。 

・県連主催大会の申込時は、北野および木下の２名に必ずメールを送付してもらいたい。 

③審判部会：（笠井理事） 

  ・今年度、審判講習会の開催が遅れており、お詫び申し上げる。（3/10開催予定） 

  ・新システムへ移行したものの、データの不具合や紐づけができていない事例が散見されて 

いる。会員登録の際には確認いただきたい。 

・引き続き、１級審判員資格取得時には補助金を継続することとしているため、ぜひ多くの

方に取得をお願いしたい。 

④強化部会（松口理事） 

・令和５年度は鹿児島国体で少年男子が見事優勝した。また、今年度は全種別本国体に出場 

したが、次年度も全種別本国体へ参加できるよう強化を図っていく。 

 



⑤普及部会 (佐川副理事長)

・期中でホームページ担当者が退任し、たいへんご迷惑をおかけした。前任の尾崎さんにリ

カバリーいただいたが、令和 6年度からは、なかよしクラブ 森下さん (現理事)が担当

する。引き続き、様々な情報提供をお願いしたい。

(2)その他

[木下理事]

・代議員およびメールア ドレスの変更確認 (特に変更はなかった)

・四国連盟主催大会 (四 国選手権 。四国シングルス選手権)の大会参加料は、次年度も引き

続き個人負担としているため、ご理解いただきたい。

・会員登録については6月 末を期限としているが、早めの登録に協力いただきたい。なお、

上期の大会については適用 しないが、下期のさぬきカップ以降は、大会申込システムによ

る申込とする。入力が不慣れだと思われるため、次年度上期に試行入力できるようダミー

大会を立ち上げるため、入力の練習をぜひともお願いしたい。ただ、大会参加料について

は、手数料が高額 となっているため面倒でも当日徴収とすること、ご理解いただきたい。

・大会要項は3月 上旬に皆さまヘメールで送付する。合わせて、県連HPへ掲載する。

・能登半島地震の義援金に協力いただいたクラブの皆さまに感謝申し上げる。

・中学生の部活動地域移行に向けた現状を報告。

(次年度は、県教委に加え、各市町の教育委員会と個別協議を行 う。)

(多 田会長 :議長解任挨拶 )

上記にて議事はすべて終了した。スムーズな審議に感謝を述べ、議長解任の報告をした。

以  上

令和 6年 2月 18日 (日 )にサンメッセ香川で開催された 「令和 5年度香川県ソフトテニス連

盟定期総会」について、上記議事録のとお りであることを確認 しました。

令和 6年 3月 2ノ 日

議事録署名人  牟礼クラブ代議員

議事録署名人  亀城クラブ代議員
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